

## Tennis de table

### Le championnat reprend et voici quelques nouvelles de nos pongistes

Les résultats ne se sont pas fait attendre: Un mois après la reprise du championnat, les deux frères Vendé «cartonnent» déjà! Lors du tournoi national à Brugg, Gaël remporte la finale U13 face au champion suisse en titre de la catégorie! Excusez du peu! Il bat également de très bons joueurs dans les différents tableaux. Son frère Loïc a perdu en demi-finales dans la série U15 contre un jeune Lucernois. Il aura à cœur de «se venger» en série C en battant ce jeune pour la première fois, et gagnera un autre C10, ses deux premières victoires à ce niveau!

Ces résultats sont plus qu'encourageants avant les championnats suisses qui se dérouleront début mai!

Encore à relever l'excellent résultat des jeunes, qui comme fers de lance se sont qualifiés en finale régionale U15. En cas de victoire (laquelle n'est pas une utopie) ils pourraient aller disputer les finales suisses jeunesses par équipe, et ce lors de leur première année de compétition! Bravo pour la motivation.

### Championnats neuchâtelois de tennis de table – Centre des Deux-Thielles, les 14 et 15 février 2009

Ce week-end là, le Club organise les championnats neuchâtelois de tennis de table! Le gratin du tennis de table régional sera présent le dimanche, alors que le samedi les jeunes qui font partie de l'élite nationale se disputeront les différents titres. En retrait il y a quelques années, la formation a porté ses fruits et les jeunes de la région font partie des meilleurs au niveau national (catégorie U13 quatre des huit meilleurs U13 suisses font partie de l'association NE-JU!).

C'est avec plaisir que la population est invitée à encourager et à soutenir ces graines de champions lors de cette manifestation.